

100

jahre  
bauhaus

Aus Thüringen in die Welt.

Bauhaus-Universität Weimar

100

Bauhaus Weimar

1919 / 2019

RADIOPHONIC SPACES

Ein akustischer Parcours durch die Radiokunst

## RADIOPHONIC SPACES

Ein akustischer Parcours durch die Radiokunst

26.7. – 19.9.2019

Eröffnung: 26.7.2019 – 18.00 Uhr

Universitätsbibliothek der Bauhaus-Universität Weimar,  
Steubenstraße 6, 99423 Weimar

Öffnungszeiten:

Montag – Freitag: 9 bis 21 Uhr; Samstag: 10 bis 16 Uhr

»Radiophonic Spaces« präsentiert aktuelle und historische Positionen aus 100 Jahren Radiokunst. Mit Kopfhörern und speziell programmierten Smartphones bewegen sich die Besucher\*innen durch die kuratierte Sammlung und wählen sich wie menschliche Sendersuchnadeln einzelne Werke aus über 200 Soundexponaten aus. Eine digitale Mindmap ermöglicht ein tieferes Eintauchen in die produktions- und kulturgeschichtlichen Hintergründe. Im Zusammenspiel von Sound und Raum werden 100 Jahre Radiophonie in einem individuellen Hör-Parcours sinnlich erfahrbar.

## RADIOPHONIC SPACES

A sonic journey through radio art

26.7. – 19.9.2019

Opening: 26.7.2019 – 18.00 Uhr

Bauhaus-Universität Weimar University Library  
Steubenstraße 6, 99423 Weimar

Opening Hours:

Monday – Friday: 9 a.m. to 9 p.m.; Saturday: 10 a.m. to 4 p.m.

»Radiophonic Spaces« presents current and historical positions spanning 100 years of radio art. Using headphones and specially programmed smartphones, visitors move through the curated collection choosing individual works from over 200 sound exhibits and becoming themselves human radio frequency needles. A digital mind map allows visitors to delve deeper into the backgrounds of radio production and its cultural history. Through an interplay of sound and space, 100 years of radiophony can be experienced on a sonic, sensory journey.